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信用卡额度为0还能用吗？不想用卡最好这么做！

信用卡额度为0并不是一件稀奇事，经常有卡友碰到过这样的情况，一个是先天因
素所知，一个是后天因素造成的。那么，面对0额度的信用卡，是不是还有必须要
用下去呢？下面希财君就来为大家答疑解惑。

一、信用卡额度为0是怎么造成的？

前面有提到，信用卡额度为0，由先天因素和后天因素两种情况造成。

1、先天因素：
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指持卡人资质不符合信用卡使用条件，但是银行考虑到这类人的潜在消费能力，就
把他们当成潜在客户群体来培养，就给发了0额度的信用卡。常见的有各家银行发
行的大学生信用卡，因为大学生不具备还款能力，所以申请到的大学生信用卡额度
为0。

2、后天因素：

主要指持卡人因为用卡不当或者是因为逾期不还款，而被银行风控了，银行就会把
他们的信用卡额度直接降到0。比如经常使用信用卡套现是很容易被风控的；要是
逾期次数连三累六，银行就会把信用卡额度降为0，或者是直接封卡等等。

二、信用卡额度为0还能用吗？

根据上述两种原因造成的信用卡0额度，能不能用卡情况也不相同：

1、先天因素：

这种情况拿到的0额度信用卡，除了没有额度外，使用方面是不受限制的，往信用
卡里存钱后照样是可以透支消费的，并且有助于提早建立信用记录，还能享受信用
卡各种优惠措施，银行可能会根据你的用卡情况来提额的，所以还是有必要用的。
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2、后天因素：

这种情况大都是不能用卡了，特别是因为违规用卡而被封卡，银行是很难会给你解
封的。就算解封了，但是你有了“前科”在，也不会轻易提额。若是不想用卡，在
没有逾期记录的情况下，可以把信用卡做销卡销户处理。

总而言之，信用卡额度为0还能用吗主要取决于你的信用卡状态，以及你对0额度信
用卡是否有需求。若是觉得0额度信用卡没必要用了，最好在没有逾期记录的情况
下，做销卡销户处理。

介绍阅读：
为什么学生信用卡是0额度？90%的人都不清楚
零额度信用卡不用是浪费！这几种结果你想象不到
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